

Ressort: Entertainment

Steven Spielberg war als Kind Außenseiter

Los Angeles, 25.02.2015, 10:53 Uhr

GDN - Der US-Regisseur Steven Spielberg ist nach eigener Aussage während seiner Kindheit ein Außenseiter gewesen. Er sei als Kind ein "Langweiler" gewesen, sagte der 68-jährige Regisseur in einem Interview mit dem Fernsehsender Tele 5. "Filme zu drehen war meine Rettung."

Seine Kindheit habe Spielberg, dessen Science-Fiction-Serie "SeaQuest" ab dem 2. März täglich um 16:00 Uhr bei Tele 5 ausgestrahlt wird, geprägt. Daher griffen seine Filmwerke bis heute darauf zurück. "Mit 'E.T.' zum Beispiel habe ich die Scheidung meiner Eltern wieder gespielt." Auf die Frage, ob der 68-Jährige bei Filmarbeiten immer noch nervös sei, antwortete Spielberg: "An dem Tag, an dem ich meine Nervosität verliere, höre ich auf Filme zu drehen!"

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-50387/steven-spielberg-war-als-kind-aussenseiter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619